

opusdei.org

Johannes Paul II.

Ein Apostel für die Laien
moderner Zeiten

17.05.2002

In seinem Buch: "Auf, lasst uns gehen!", in dem er über seine Berufung und sein Amt als Bischof nachdenkt, schreibt Johannes Paul II. über den heiligen Josefmaria: „Im Oktober 2002 hatte ich die Freude, Josemaría Escrivá de Balaguer, den Gründer des Opus Dei, in die Liste der Heiligen aufzunehmen. Er war ein eifriger Priester und ein Apostel für die Laien moderner Zeiten.“

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-
ch/article/johannes-paul-ii-2/](https://opusdei.org/de-
ch/article/johannes-paul-ii-2/)
(31.01.2026)